Description

L'orpin remarquable est une plante vivace herbacée à racines et tiges charnues d'environ 80 cm de hauteur. De couleur vert glauque ou vert-de-gris, les feuilles épaisses, également charnues, sont alternes parfois opposées, voire verticillées. Les nombreuses fleurs réunies en cymes, elles-mêmes réunies en corymbes compacts et bombés, apparaissent fin août et s'épanouissent en septembre-octobre. Leur coloris rose plus ou moins foncé selon les nombreux cultivars vire au vieux rose en fin de floraison. Elles sont très nectarifères et attirent les abeilles dès leur stade bouton à peine coloré. Elles restent décoratives longtemps après la fin de leur floraison et peuvent constituer de superbes bouquets.

Dans les endroits trop riches, les tiges ont tendance à s'écarter et à se coucher ce qui est nettement préjudiciable à l'aspect esthétique de cette plante. Lorsqu'elles sont jeunes, ces tiges peuvent être facilement bouturer et permettent de propager cette plante à moindre frais





Le saviez-vous?

La flore française présente une espèce qui ressemble un peu à l'orpin remarquable. Il s'agit de l'orpin reprise (Sedum ou Hylotelephium telephium), xérophyte que l'on rencontre dans les rocailles jusqu'en montagne. On l'appelle herbe aux coupures ou herbe aux brûlures car les feuilles débarrassées de leur épiderme et appliquées sur un coupure ou une brûlure, en accélèrent la cicatrisation. On peut faire la même chose avec les feuilles de l'orpin remarquable.

Les feuilles de l'orpin reprise peuvent être frites en tempura ou associées aux salades.